
Domande intervista alla Consigliera IV Circoscrizione Palermo-Nella Maniaci 

1. Quanto è stato considerato il punto di vista della circoscrizione in fase di 

pianificazione del progetto SISTEMA TRAM PALERMO FASE II? 

R. 1) a quanto lei sappia, considerato che ricopre la carica da meno di un anno, 

il progetto non è stato trattato in maniera esaustiva con la circoscrizione.  

2. Al posto di questo intervento sulla mobilità, ne avrebbe fatti altri? Se sì, quali? 

R. Per aiutare la mobilità attuale, intanto, diversa gestione delle direzioni di 

alcune strade 

3. Siete al corrente dei motivi che stanno causando questi ritardi nell’avvio dei 

lavori? 

4. R. le notizie ufficiose, in mancanza di notizie ufficiali dell'amministrazione, 

dicono che i ritardi siano dovuti ad un blocco nell'erogazione delle somme 

destinate al progetto oppure ritardi nella messa in atto del progetto esecutivo. 

5. Ci sono problemi o dubbi specifici del territorio di vostra competenza legati a 

questo progetto che vorrebbe evidenziare? 

R. le perplessità riguardano il tracciato su via Ernesto Basile, dove, per gli 

ambientalisti, i filari di alberi potrebbero essere minacciati.  


